

INFO IOMA

JUNIO 25

#3

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



El Directorio de IOMA repudió la condena a Cristina Fernández de Kirchner



Durante la reunión de Directorio de IOMA se puso de manifiesto el repudio a la persecución judicial y mediática de Cristina Fernández de Kirchner.

Con la participación de todos los integrantes del Directorio, se expresó el **total rechazo a la decisión de la Corte Suprema de Justicia** de dejar firme la condena a la expresidenta de la Nación, por administración fraudulenta en la causa Vialidad.

En su manifestación, el Directorio apuntó contra lo que se consideró una **maniobra política con fines de exclusión electoral** que afecta la democracia del país y el estado de derecho.

Más info en <https://acortar.link/gJSQ80>

Doná sangre: nueva jornada solidaria



Con el objetivo de reforzar la importancia del acto de donación voluntaria como la única vía de abastecimiento de los bancos de sangre para salvar vidas, el próximo **lunes 23 de junio** se realizará en el **Salón Auditorio de Sede Central** una colecta solidaria de donación de sangre, de 9 a 13 hs.

La jornada es organizada conjuntamente por IOMA y el Instituto de Hemoterapia de la Provincia de Bs As «Dra. Nora Etchenique».

Requisitos para donar:

- » Tener entre 16 y 65 años
- » Pesar más de 50 kg
- » Presentar un documento que acredite identidad
- » Haber desayunado
- » Sentirse en buen estado de salud

Te esperamos!!

¡Se vienen las Olimpiadas!



Este año, las Olimpiadas inter Obras Sociales se realizarán en **Mendoza capital**, entre el 28 de septiembre y el 3 de octubre.

Las disciplinas que van a participar (siempre y cuando haya, al menos, 4 representantes de las distintas obras sociales) son:

Atletismo (100 y 200 mts), Básquet, Bochas, Fútbol 5 (femenino y masculino), Fútbol 11, Hockey femenino, Maratón (femenino 3 km / masculino 5 km), Natación, Padel, Pesca, Tenis, Tiro, Voley.

Si te gustaría formar parte, comunicate con la **Comisión de Deportes**: 221-6029784 / comisiondeportesioma@gmail.com

¿Sabés cómo acceder a la cartilla médica?



Contamos con una amplia red de establecimientos y profesionales, disponibles en nuestra web y organizados por localidades.

Ingresando al botón **Autogestión Afiliadas/os**, podés acceder a la cartilla prestacional. Allí figuran las direcciones y vías de contacto de cada prestador, para solicitar turnos y gestionar tus trámites.

Por otro lado, los partidos de **General Pueyrredón** y **Tandil** tienen cartilla médica disponible ingresando al botón de **Clínicas, Guardias y Policonsultorios**.

Más info en <https://acortar.link/Zbdfyf>

Jornada de concientización por el cáncer de piel



En el marco del **Día Mundial del Cáncer de Piel**, que se conmemora cada 13 de junio, y con el objetivo de promover la prevención y el cuidado de la salud cutánea, se realizó una **charla informativa y de concientización** durante el taller de yoga brindado por el programa IOMA a tu Lado. El mismo se llevó adelante en el **Parque Presidente Néstor Kirchner** de Merlo.

La piel es una parte esencial de nuestro cuerpo. Es el órgano más grande que tenemos (mide 2 m²) y nuestra primera barrera de protección. Por eso, es necesario cuidarla todos los días, para prevenir enfermedades como por ejemplo, el **cáncer de piel**, el más frecuente y prevenible.

Conocé más en <https://acortar.link/E0DFme>

SEGUINOS EN
NUESTRAS
REDES SOCIALES

@IOMAgba

@ioma.gba IOMAgba

ioma.gba.gov.ar